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MESUJI- Warga Desa Harapan Mukti-Tri Karya Mulya, yang terletak di
kecamatan Tanjung Raya, mengekspresikan kekecewaan mereka terhadap
kondisi jalan kabupaten yang telah terbengkalai selama bertahun-tahun. Jalan
tersebut merupakan jalur penting yang menghubungkan berbagai desa di wilayah
tersebut. Pada hari Selasa, 26 Maret 2024, mereka menyuarakan keprihatinan
mereka.

Jalan Kabupaten Harapan Mukti-Tri Karya Mulya



Seorang warga, yang memilih untuk tidak disebutkan namanya, menyatakan
bahwa kondisi jalan kabupaten tersebut sudah sangat memprihatinkan dan tidak
layak untuk dilalui.

"Entah kapan giliran kami, entah kami telah dilupakan oleh Pemerintah, yang
pasti jalan kabupaten ini sudah lama rusak parah. Kami sebagai warga setempat
merasa terpaku di tempat," ujarnya dengan nada kekecewaan.

Kepala Desa Tri Karya Mulya, Faturahman, juga mengakui bahwa selama masa
jabatannya, serta masa sebelumnya, jalan kabupaten tersebut terabaikan dan
belum menerima perhatian serius dari pihak yang berwenang.

"Jika jalan tersebut diperbaiki dengan baik, itu akan memberikan dorongan besar
pada perekonomian warga, serta menjadi sumber pendapatan daerah. Di Desa
Tri Karya Mulya, kami memiliki Embung yang berpotensi menjadi aset alam yang



bernilai. Apakah itu bisa dikembangkan sebagai destinasi wisata atau yang
lainnya," katanya.

Warga menyampaikan harapan mereka agar pemerintah segera mengevaluasi
kondisi jalan tersebut dan memberikan perhatian yang lebih serius. Mereka yakin
bahwa perbaikan jalan tersebut akan memberikan dampak positif bagi
perekonomian masyarakat serta potensi sumber daya alam di daerah tersebut.

Kepala Bidang Bina Marga Pekerjaan Umum dan Tata Ruang (PUTR) Endra
Oktafandi, ketika dimintai tanggapannya mengenai aspirasi warga, menyatakan
bahwa pemerintah sangat mengapresiasi perhatian yang diberikan oleh
masyarakat. Ia meminta agar masyarakat bersabar dan meyakinkan bahwa
masalah ini akan segera mendapat perhatian.

"Kami tidak melupakan hal ini, hanya saja terkait prioritas dan urutan waktu. Pada
tahun 2025, rencananya kami akan memfokuskan perbaikan jalan di kecamatan
Panca Jaya dan Tanjung Raya," ungkapnya saat diminta tanggapannya
mengenai aspirasi warga. [TIM007]


